

Jahreshauptversammlung 2017

Geschrieben von: Frank Machauer

Samstag, 22. April 2017 um 19:42 Uhr - Aktualisiert Sonntag, 30. April 2017 um 18:12 Uhr

Am 21. April fand die diesjährige Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen statt, pünktlich um 19.30 Uhr begrüßte unser Vorsitzender Matthias Ulrich die anwesenden Mitglieder.

Er ließ in seinem Bericht das vergangene Geschäftsjahr Revue passieren, welches neben den sportlichen Aktivitäten -hier ist die Meisterschaft der 3. Mannschaft in der Bezirksliga hervorzuheben- auch vielfältige gesellschaftliche Ereignisse zu bieten hatte und dankte abschließend allen Mitgliedern für deren geleistete Arbeit.

Es folgten die Jahresberichte der übrigen Vorstandsmitglieder: Vera Materna (Schriftführerin), Frank Marx (Technischer Ausschuss) und Simone Obergföll (Kassier) wobei deren einwandfreie Kassenführung durch die Kassenprüfer Iris Seider und Gerhard Herberger bestätigt wurde. Der BSC steht auf gesunden finanziellen Beinen und die gute Arbeit des gesamten Vorstandschaffsteams spiegelte sich folglich durch die einstimmige Entlastung wieder.

Frank Machauer (Spielausschuss) erläuterte die Gründe, warum der BSC nach fünf Jahren die Spielgemeinschaft mit dem SSV Waghäusel gekündigt hat. Auch unter dem Tagesordnungspunkt Verschiedenes wurde hierrüber noch diskutiert und entsprechende Fragen beantwortet. Für die kommende Saison stellt der BSC zwei Mannschaften in der Landesliga und in der Bezirksliga.

In diesem Jahr stehen wieder weitere Aktivitäten an wie unser 11. Sandhasenturnier am Pfingstsonntag, das Wiesentaler Straßenfest Ende Juni, die Vereinsmeisterschaften und ein Grillfest im Juli, der Vereinsausflug im Oktober und im Dezember unser Jahresabschluss.

Simone Obergföll hatte 16 Jahre lang das Amt des Kassiers inne und stellte sich nun aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Neuwahl. Matthias Ulrich dankte für ihr tolles und außergewöhnliches Engagement in dieser Zeit und übergab ihr als Dank ein Blumenpräsen.

Jahreshauptversammlung 2017

Geschrieben von: Frank Machauer

Samstag, 22. April 2017 um 19:42 Uhr - Aktualisiert Sonntag, 30. April 2017 um 18:12 Uhr



Die Vorstandskandidaten für die nächsten zwei Jahre: